

24Jam

Jelang HUT TNI ke 77, Koramil Kajoran Gelar Pelayanan KB

Rony - MAGELANG.24JAM.CO.ID

Sep 29, 2022 - 18:43



Danramil 21/ Kajoran Bersama Petugas Kesehatan, melaksanakan kegiatan Pelayanan KB di Puskesmas

MAGELANG,-- Menyambut peringatan HUT ke 77 tahun 2022, Komandan Koramil (Danramil) 21/Kajoran Kapten Inf Abriyanto TC di dampingi anggota

Babinsa Koramil, bekerja sama dengan Puskesmas Kajoran 2, menggelar pelayanan KB kesehatan kepada warga masyarakat. Kegiatan digelar di Puskesmas 2 Kajoran dengan tema "Manunggal Bangsa Kencana Terpadu Ta 2022, Kamis (29/09).

Dengan mengusung tema " TNI Manunggal Bangsa Kencana" Kegiatan pelayanan KB Kesehatan kita wujudkan sinergitas antara TNI, pemerintah dan PLKB serta dinas Kesehatan bertujuan meningkatkan keikutsertaan masyarakat guna membentuk keluarga yang berkualitas sehat dan sejahtera. Pelaksanaan kegiatan diikuti sekitar wilayah Kecamatan Kajoran, yang terdiri dari akseptor IMPLAN dan IUD.

Danramil menyampaikan, tantangan terberat dalam masalah kependudukan saat ini belum seimbang antara jumlah penduduk dan sumber daya manusia dalam mensejahterakan masyarakat. Masalah kependudukan yang ada di Wilayah Koramil 21 Kajoran perlunya ditangani dengan serius serta cepat terwadahi, dengan cara bersama-sama karena akan berimbas ke berbagai sektor apa lagi wilayah kajoran terletak di pinggiran, yang jauh dari perkotaan. Tujuan dari kegiatan KB Kesehatan untuk membentuk keluarga kecil bahagia dan sejahtera dengan Sumber Daya Manusia yang lebih unggul untuk menyiapkan kemajuan masa depan bangsa.

Peran TNI ikut aktif dalam rangka membantu pemerintah untuk menekan perkembangan penduduk di Indonesia dengan cara ikut terlibat langsung dalam program KB Kesehatan ini," tutupnya.

Haris Subagyiono dari Koordinator PLKB Kecamatan Kajoran menambahkan, untuk menekan pertumbuhan penduduk maka program KB harus bisa di laksanakan guna menghambat perkembangan penduduk. Dengan spirit TNI manunggal dengan PLKB serta dinas kesehatan diharapkan kerja sama ini akan mencapai target yang maksimal.

Lebih lanjut, Kepala Puskesmas Kajoran 2 Dr. Agung Setyio Karyono S, KM, M, M. P. H menyampaikan, pelayanan Keluarga Berencana (KB) di Kajoran telah dilaksanakan oleh pemerintah dengan tujuan untuk menekan pertumbuhan penduduk dengan cara menekan angka kelahiran dan kami bersyukur dapat bekerja sama dengan Instansi lainnya. Salah Satu sepak terjang Babinsa dalam berhubungan dengan masyarakat akan lebih efisien," pungkasnya.

Terimakasih kepada Danramil 21/ Kajoran dengan anggota Babinsa yang selalu hadir dalam membantu peningkatan pelayanan kepada akseptor KB Kesehatan di wilayah Kecamatan Kajoran." Imbuh Dr. Agung.

Mudah- mudahan dengan HUT TNI ke 77, akan Terus dicintai oleh masyarakat dan tentunya manfaat keluarga berencana justru sangat baik demi mewujudkan keluarga sehat, bahagia, dan sejahtera," tutup Kepala Puskesmas Kajoran.

Pen: 0705/ Mgl.